

Seelsorge-Raum Aldrans-Ampass-Lans-Sistrans

Innsbruck, am Dienstag, 5. April 2022

Liebe Weggefährtinnen und Weggefährten Im Seelsorgeraum der Pfarren Aldrans, Ampass, Lans und Sistrans.

Am Montagvormittag, 4. April 2022, gab es ein Treffen aller hauptamtlich Mitarbeitenden im Seelsorgeraum mit Gemeindeberaterin Brigitte Hattinger im Sistranser Widum.

Unsere Jugendleiterin Gabriele Maier hat dem Team dabei mitgeteilt, dass sie aufgrund persönlicher familiärer Veränderungen und nicht aufgrund von Konflikten im Team der Hauptamtlichen ab Herbst 2022 eine Bildungskarenz mit dem Ziel der beruflichen Neuorientierung machen wird.

Miteinander wollen wir die Zeit des Übergangs gut gemeinsam gestalten und nach Ostern in Abstimmung mit der Leitung Zentraler Dienst Personal der Diözese Innsbruck Gespräche zur Neubesetzung und Stellenausschreibung suchen. Ich danke Jugendleiterin Gabriele für ihr Engagement für die Kinder und jungen Menschen in den vier Pfarren unseres Seelsorgeraumes und was unter ihrer Leitung ausgesät wurde und gewachsen ist.

Wer sich angesprochen fühlt, das Entstandene sowie Neues wachsen zu lassen und zu fördern, melde sich bitte beim mir (0676 8730 8109 oder <u>johannes@stiftwilten.at</u>).

Weiters darf ich euch mitteilen, dass unsere **Pfarrsekretärin Gabi Prem** ab heute in **Pflegeurlaub** ist. Das bedeutet, dass in unseren **Pfarrbüros bis zum Osterdienstag**, **19. April, die Bürozeiten entfallen**.

Kooperator Roy und ich sind für dringende seelsorgliche Anliegen unter 0676 8730 7298 sowie 0676 8730 8109 telefonisch erreichbar.

Ich bitte euch um eure Unterstützung sowie um das Gebet für unser Seelsorgeraumteam. Herzlich im Namen des gesamten Teams

Pfarrprovisor & Leiter des Seelsorgeraumes

Johnney Hohenwarter Stream